



まほろば集会 ～3年生、立派な発表ができました～

7月6日(火)のまほろば集会で、3年生が、国語で学習したパラリンピックの種目(水泳やボッチャ、車いすバスケットボールなど)について発表してくれました。また、それに基づくクイズも出題してくれましたので、真剣に聞きながら参加していました。

凛とした声で堂々と発表ができた3年生に、大きな拍手が送られていましたね。

また、その他の学年からは「パラリンピックを見るのが楽しみになりました。」「みんなが同じ条件で競技ができるように工夫していることが分かりました。」といった感想が出されていました。きちんと聞けていた証拠です。



暇さえあれば、読書!

7月1日集計の「図書室貸出冊数ランキング」が図書室前に貼り出されています。(図書支援員の津野さんが集計や表の作成をしてくださっています。)

本年度は、すでに100冊を超えている人も多くいてびっくりしました。本は心の栄養とも言われています。図書室には様々な本がありますので、たくさん借りて読んでほしいと思います。

1年-2年	3年-4年	5年-6年
1. 1冊目	1. 1冊目	1. 1冊目
2. 2冊目	2. 2冊目	2. 2冊目
3. 3冊目	3. 3冊目	3. 3冊目
4. 4冊目	4. 4冊目	4. 4冊目
5. 5冊目	5. 5冊目	5. 5冊目
6. 6冊目	6. 6冊目	6. 6冊目
7. 7冊目	7. 7冊目	7. 7冊目
8. 8冊目	8. 8冊目	8. 8冊目
9. 9冊目	9. 9冊目	9. 9冊目
10. 10冊目	10. 10冊目	10. 10冊目

運営委員会による発案・・・ユニセフ学校募金を募っています。

現在、新型コロナウイルスの感染拡大により、世界中の国がその影響を受けています。このような中、石けんと水で手を洗う設備が家がない人は、世界に30億人いるそうです。ユニセフ募金は、そういったことへの支援をはじめ、自然災害や紛争、貧困など、全ての子どもたちのために役立つことにつながるものです。

こうした趣旨に賛同した運営委員が、全校児童にユニセフ学校募金への協力を呼び掛けています。明日7月9日(金)に2回目の募金活動を行いますので、お構いなければよろしく願いいたします。

国府小学校の温かい心が世界に届けられますように・・・。



もうすぐ夏休み ～北陵ブロックの小・中学校は8月26日(木)まで～

昨年度から、北陵中学校ブロックの小・中学校では、南国市教育委員会による「新しい時代の教育課程の編成」に係る調査研究校としての指定を受け、実践的な研究を行っています。例えば、昨年度の後期から、15分間の短時間学習を行い月曜日の全校5校時までにする取り組みを始めました。また、本年度は、夏季休業の短縮にも取り組むこととなっています。年間行事予定表でご確認いただいている方もいらっしゃるかもしれませんが、本年度は8月26日(木)まで夏休み、27日(金)から授業日とします。ただし、8月末までは全学年5校時までとして、徐々に体や心を慣らしていく期間にさせていただきます。このことによって、夏休み明けの不登校対策や、行事など体験活動の確保につなげていきたいと考えています。

ご家庭によってはスポーツ少年団の活動や習い事など、不都合があるかもしれません。趣旨等をご理解のうえ、早めに調整していただきますよう、ご協力のほどよろしくお願いいたします。